

# *Alejandro Valdés, champion de la Ligue allemande de lutttes*

---



La Havane, 17 jan. (RHC).- Le gladiateur cubain, Alejandro Valdés, spécialiste de la lutte libre, a apporté une importante contribution à la victoire du Club allemande qui l'a embauché pour la seconde fois pour la ligue allemande de lutttes: le SVG Weingarten.

Cette saison, Alejandro Valdés a en effet terminé invaincu après avoir battu pour la seconde fois, le Moldave Mikhaïl Sava, médaille de bronze au championnat du monde de Tashkent, en 2014.

Le Cubain avait réduit son adversaire moldave par supériorité technique 16 à 0, au premier combat de la finale et au second combat, le résultat a été bien similaire, 14 à 0.

La page Web de la Fédération allemande de lutttes avance qu'Alejandro Valdés est nommé au Prix du gladiateur le plus combatif et le plus précieux de la Bundesligue. Nos félicitations donc!

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/118716-alejandro-valdes-champion-de-la-ligue-allemande-de-lutttes>



**Radio Habana Cuba**